

運動会の感想



「中学校初めての運動会を終えて」

中学校で初めての運動会を終えて感じたことは、応援はすごいということです。そのように思った理由は、2つあります。1つ目は、先輩についてです。3年生はベストチーム賞が取れるように、みんなに「帽子かぶって」と声をかけていたり、いつも先頭で応援をしたりしていました。3年生の学年競技の大縄では、2年生が3年生の代わりに頑張って応援していました。これらのことを見て、応援で人をこんなに熱くさせることができるんだと感じたからです。2つ目は、自分がその競技に出ているわけではないのに、出ている人と一緒に戦っている気持ちになったことです。応援をしていると、出ている人と同じくらいの熱い気持ちになれたからです。

これからは、運動会で感じた応援の気持ちを大切にして、自分がしていなくても真剣に取り組んでいこうと思いました。

「絆が深まった運動会」

運動会を通してクラスの団結力が高まったと思いました。理由は、日々の生活でも、男女関係なく仲が良かったり、ハリケーンで1位をとるために体育でも本気で取り組んでいたりしていたからです。結果として、ハリケーンでは優勝をつかむことができました。

これからも協力して、物事に全力で取り組み、行動を早くして、男女関係なくいろんな人と仲良くしたいです。そして、合唱コンクールでもこれらを常に意識して、副パートリーダーとして、優しい心を持って教え、みんなのことができる限り全力で引っ張っていきたいです。

